



Kiwanis
CLUB ZÜRICH-OERLIKON

KIWANIS Club Zürich-Oerlikon

Unser Kiwanis-Freund

Hans Wachs

12. April 1934 bis 5. Juli 2024

Nach einem langen, erfüllten Leben und einer kurzen Krankheit ist unser Kiwanisfreund Hans verstorben. Er war ein äusserst geschätztes, langjähriges Clubmitglied. Wir sind dankbar für das gemeinsam Erlebte und werden ihn in dankbarer und ehrender Erinnerung behalten.

*Kiwanis Club Zürich-Oerlikon
Deine Kiwanis-Freunde*

Die Abdankung findet am Donnerstag, 18. Juli 2024, 10.30 Uhr in der katholischen Kirche Bülach statt.